

Contre l'extrême droite, pour un front populaire politique, syndical et associatif !

Les résultats de l'extrême droite aux élections européennes de ce dimanche 9 juin et la décision présidentielle de dissoudre l'Assemblée nationale sonnent comme un coup de tonnerre. En arrivant en tête du scrutin avec près de 40% et 9,6 millions de bulletins de vote, l'extrême droite atteint un niveau inédit dans ce type d'élection, confirmant la dangereuse progression d'une idéologie politique incompatible avec les valeurs et les revendications portées par la FSU et le SNUipp.

L'extrême-droite est un danger pour la démocratie et pour l'École publique, pour nos élèves et leurs familles et l'ensemble des personnels. Porteuse d'une idéologie raciste, xénophobe, antisémite, sexiste et LGBTphobe, l'extrême droite est un poison pour notre société. La perspective d'une accession aux responsabilités exécutives dans quelques jours est absolument inenvisageable. Les politiques néo-libérales mortifères menées par les derniers gouvernements portent une lourde responsabilité dans la progression de cette idéologie nauséabonde, elles ne peuvent donc représenter l'alternative à cette menace.

Le syndicalisme et le mouvement social portent une responsabilité particulière. La FSU-SNUipp Paris appelle l'ensemble des personnels des écoles, enseignant-es et AESH, à se mobiliser dès maintenant, en se syndiquant, en renforçant les collectifs militants, en organisant dans les écoles et les arrondissements des temps d'échanges et de débats entre collègues, et en participant aux différents rassemblements et manifestations à commencer par celle du samedi 15 juin à 14h place de la République.

La FSU-SNUipp Paris va s'adresser aux autres organisations syndicales parisiennes et à la FCPE pour porter la nécessité d'actions communes. Du matériel militant (affiches, tracts, articles de fonds et argumentaires) va être mis à disposition très rapidement pour permettre à tous et toutes de s'approprier la mobilisation et de s'y engager.

Plus largement, l'ensemble des forces progressistes que ce soient les partis politiques, les organisations syndicales, les associations et les mouvements citoyens doivent unir leurs forces pour porter et faire advenir un autre projet, à même de répondre aux urgences sociales et environnementales. La construction d'un front commun est indispensable. La FSU-SNUipp Paris a pris la décision de s'engager en toute indépendance des partis politiques dans cette mobilisation. Dans un cadre intersyndical que nous souhaitons le plus large possible, notre syndicat y portera avec force et exigence des propositions pour bâtir une alternative sociale, féministe et écologique.